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／ＴＥＭＥ ABLAZE 

急な暑さに体が追い付かない!!と思いながらも子供たちの元気な姿にいつも癒されています(*’ω’*) 

4月から新しい仲間が3人増えました♪ 

自己紹介と共に頑張りたい事、監督の印象、将来の夢など聞いてみました！  

 糸魚川中二年青山詩恵です。 

私が頑張りたいことは体力維持です。 

理由は多球練習をしている時にすぐに疲れてしまうの

でそれをなくす為にきつい練習も耐えて積極的に練習

にも参加したいです。 

そして大会ではよい結果が出せるように頑張りたいで

す。 

私が感じた監督の印象は一人一人しっかり見てその人

のペースで教えてくれていてすごいなと思いました。 

私の将来の夢は特にまだ決まっていませんが自分の好

きなことが出来る職業に就きたいと思っています。 

 颯希は中学生になって卓球部に入りました。卓球のルールも知らなかったのに、いつの間にか卓球が楽しくなったよ

うです。そんな颯希が部活以外で卓球をしているクラブがあることを知り、自らやってみたいと参加したのが始まり

でした。運動なんて学校の体育くらいしかしたことがない颯希が今日まで続けることができました。監督やコーチ、

そしてたくさんの仲間や保護者の皆さんに恵まれ、楽しく参加しています。個人戦や、チームで団結して頑張る姿が

颯希との会話から伝わってきます。颯希は糸魚川ジュニア卓球クラブがとても大好きです。関わってくださっている

全ての皆さんに感謝しています。 

毎日の練習や活動には保護者の支えが必要不可欠です。 

今回は中学三年生の木島颯希さんのお母さんにお話しを聞いてみました(^^♪ 

ぼくは青海小学校6年生になります岩崎考良（いわさ

きたから）です。 

2月に体験して、みんなが優しくしてくれました。監

督もたくさん教えてくれて卓球が楽しいです。上手に

なりたいと思い入会しました。コロナで時間が分かれ

ていて、まだ数回しか練習に参加していないので、名

前を覚えられませんが、これからお世話になります。

宜しくお願いします。小学生から中学生、高校生とい

ろいろな人と一緒に練習でき緊張し

ますが、楽しいです。監督、コーチ

にも名前を覚えてもらえてうれしい

です。 

糸魚川中学校２年の宮田彩愛です。 

頑張りたいことは、諦めずしっかりプレーすることで

す。個人戦でも団体戦でも仲間と協力して優勝を目指

していきたいです。 

監督の印象は面白いところです。私が元気じゃないと

き、監督が笑わせてくれて元気をもらいます。 

私の将来の夢は保育士です。私は弟

がいていとこに小さい子と小４の子

がいてその中で私がお姉ちゃんなの

で、私が暇していた時は誘って公園

とかで遊んでいました。 

２年ぶりに成人式が開催されました!! 
今年度二十歳を迎えたOGのおぐちゃん&ゆめちゃん 

昨年残念ながら中止となったOGのりほちゃん&ちひろちゃん 



卓球での目標は全国大会出場です。 

その為にジュニア・部活の練習の他、家でも卓球台を置いて父や弟と練習を

しています。 

最近ハマっていることはハイキュー、スパイファミリー、ウイイレ、プロス

ピ、です。 

スポーツ全般が好きで自分でするのも、観戦するのも、アニメでスポーツを

観るのも好きです。 

好きな選手は丹羽 孝希です。 

好きな所は、クールで難しいカウンターやカットブロックを簡単にやってい

る所です。 

そして、日本代表でプレーしているのに、たまに簡単に負ける所も好きで

す。                          佐藤倫 

全国大会で優勝することが僕の卓球での目標です。 

最近『ワンピース』というアニメと『太鼓の達人』というゲーム

にハマっています。 

『太鼓の達人』は樹コーチに勧められてリズム感をつけるため

【夏祭り】という曲を特訓中です。 

僕が卓球で好きな選手は戸上隼輔選手です。 

バックドライブを決めているところとどんな時も全力プレーする

ところが好きです。 

                         木島未来 

               ～編集後記～ 

 FAVO通信【風になれ】第６号はい

かがでしたか？ 

最近暑い日が続いてますが(・_・;)熱

中症に十分気を付けましょう！ 

 次号もお楽しみに(*^^)v 

 取材にご協力頂きました皆さん、有難

う御座いました！！ 

 

編集担当 杉本千紘／倉又泉 

 

〇7/16・17（土日） 新潟県中学卓球大会（小千谷総合体育館） 

〇7/22（金） カイロプラクテック講座 （FAVOにて） 

〇7/23（土） 長岡フェニックスジュニアオープン男子（長岡市北部体育館）団体・個人 

〇7/30（土） 新潟市南区長杯（白根カルチャーセンター）  

〇7/31（日） 長岡フェニックスジュニアオープン（長岡市中之島体育館） 

〇8/2~4（火~木） 北信越中学総体（長野県安曇野市総合体育館） 

〇8/7（日） 上越支部カデット大会（上越総体） 

〇8/11（祝日） 県高校１年生大会（新発田カルチャーセンター） 

〇8/13（土） 新潟市民大会（黒崎地区総合体育館） 

〇8/19~22（金~月） 全国中学体育大会（北海道苫小牧市総合体育館） 

〇8/20（土） ダイセル新井ケミカル杯（妙高市総合体育館） 

〇8/27（土） 県カデット（小千谷総合体育館） 

〇9/3（土） 北信越ホカバ県予選会（白根カルチャーセンター） 

 卓球での目標は全国大会に出場することです。 

今のところ大会では3回戦ぐらいまでしかいけてないのでベスト8に

入って全国に行けるように頑張りたいです。 

最近ハマっている事はペン回しです。今年の4月ごろからずっと練習し

ていました。 

今は新しい技に挑戦しています。その調子で卓球も頑張っていきたいで

す。 

卓球で好きな選手は張本選手です。ドライブを確実に決める所が好きで

す。 

   僕もドライブをしっかりと決めたいです。      太田優也 

僕が最近ハマっていることは犬の散歩です。僕の家で去年の秋から柴犬を

買い始めました。犬の名前は『六』ロクです。 

皆さんも動物を飼うなら犬がおすすめです。 

卓球の目標は大会に出て、少しでも成果を得ることです。なぜなら前に一

度だけ大会に出た時は全然勝てなくて悔しい思いをしました。 

なので練習を沢山してもっと強くなりたいです。 

僕が好きな卓球選手は水谷隼選手です。 

なぜかというと、水谷選手は東京オリンピックの混合ダブルスで金メダル

を獲ったという実力もあるし、他の色々な大会でも実績を残しています。 

そして、テレビ番組などでも活躍しててすごいなと思います。 

                          松澤准一郎 

 

～中学地区大会結果～ 
女子【団体】 優勝 

  【個人】 白石 莉子 ベスト4 （県大会出場） 

       木島 颯希 ベスト16 （県大会出場） 

       古川 樹    〃  （県大会出場） 

       加藤 心美   〃  （県大会出場） 

       和泉 芽乃 ベスト32 

       宮本 優璃奈 ベスト64 

       山崎 茉音   〃 

男子【団体】 ベスト16 

  【個人】 木島 未来 ベスト16 （県大会出場） 

       佐藤 倫  ベスト32 

       太田 優也 初戦敗退 

富山県地区大会 

魚住 咲月 【団体】優勝 

      【個人】ベスト4 （県大会出場） 

令和４年７・８・９月度 予定 


